



光洋中学校 1年
木下彩華さん
Sayaka Kinoshita

光洋中学校卓球部

再度全国大会への切符をつかみたい

全道予選を7位で勝ち抜き、11月に岩手県花巻市で開催された「JOCジュニアオリンピックカップ2010平成22年度全日本卓球選手権大会（カデットの部）」に出場した木下彩華さん。



木下さんは、祖父母が卓球をしている姿に、楽しそうとの印象から小学校3年生のときに少年団に加入しました。強い選手に勝つことが、毎日の練習が無駄でなかったことを実感できる瞬間だといいます。

夢にも思わなかった全国大会出場に、喜びと戸惑いが交差しました。過去に花巻市で試合をした経験があるものの、今回も会場の熱気あふれる雰囲気によって圧倒されてしまいました。

残念にも、全国のレベルの高さを感じた結果となりましたが、「もっと実力を付けたい。」という思いが、試合の終わった木下さんを包み込みました。この思いが、厳しい練習に耐え、試合に勝つ強い意志を育てていくのでしょうか。元気みなぎる木下さんの、今後の成長に期待します。



栢陵中学校 2年
嶋田彩音さん
Ayane Shimada

根室スイミングクラブ

支えてくれる仲間を大切にしたい

10月に富山県で開催された第31回JASAブロック対抗水泳競技大会には、嶋田彩音さんが出場しました。



小学校1年生の時、水泳に打ち込んでいる兄の侑輝くんの姿を見て、「私もお兄ちゃんみたいにやってみたい。」という思いが強くなり、根室スイミングクラブで活動を始めました。彩音さんは、水泳で仲良くなったたくさんの仲間と囲まれ、充実した日々を過ごしています。

憧れの全国大会出場に、緊張が止まらなかった彩音さん。ひと足先に全国大会を経験しているお兄ちゃんに良い相談相手であり、いろいろなアドバイスをくれました。やはり、スポーツは人の支えがあってこそ上達するものなのでしょう。

ベストを尽くすことができなかった全国大会ですが、自分が納得できるまで挑戦したいと、彩音さんはすでに明日を見つめています。